



Chères, chers copropriétaires et habitants,

Le confinement nous a tous affectés profondément. La levée partielle de certaines contraintes ramène une vie plus supportable dans notre résidence,

Comme vous le savez, si les parcs et jardins de la région parisienne ont rouverts leurs portes, à notre grand regret, les aires de jeux restent interdites, les conditions sanitaires n'étant pas réunies pour éviter tout risque de propagation du virus COVID 19.

Pendant cette période, votre conseil syndical a continué à travailler. Ce fut et c'est encore compliqué. Nous avons organisé des réunions par Visio, puis par petit groupe, beaucoup d'échange de mails et de téléphone afin de maintenir une présence auprès de vous tous.

Nous tenons à vous remercier pour le soutien permanent que vous nous avez manifesté tout au long de ces très longs deux mois.

Nous tenons également à souligner l'entraide qui s'est manifesté dans la résidence, toutes les initiatives à destination des autres : confection de masques, de sur-blouses, fabrication de gâteaux pour l'hôpital Mignot, organisation et livraison de denrées alimentaires à des habitants confinés par souci de santé etc..

Notre gardien Farid et M. Chfoudi ont également toujours été présents et n'ont pas manqué d'efficacité malgré leurs contraintes permanentes pour travailler.

Nos hommes de ménage, Mohamed et Hamidou, qui, vous le savez ont été tous deux hospitalisés, ont repris leurs fonctions et nous les remercions également pour leur gentillesse et dévouement permanent.

La vie reprend doucement. Les entreprises peuvent de nouveau intervenir dans la résidence. Plusieurs chantiers sont en cours. Nous ne connaissons pas à cette heure les modalités qui seront mises en place pour notre prochaine assemblée générale et nous ne manquerons pas de vous informer en temps opportun.

Nous espérons qu'au mois de septembre nous pourrons organiser une fête des voisins dans la résidence pour nous revoir tous et profiter d'un moment convivial.

Avec mon équipe, nous sommes et restons à votre disposition. N'hésitez pas à nous contacter, à nous écrire. Vous connaissez notre site (<http://residencedes3forets.com>) nous répondons à tous vos mails.

Et surtout, restez prudents et prenez soin de vous et des vôtres,

Maryse Moreau
Présidente du conseil syndical
Bougival, le 5 juin 2020